

Jasmund zwischen Zeitz und Merseburg untergebracht wurden. Das Regiment Garde du Corps, sowie sämtliche Artillerie wurde nach Dresden gezogen. Jedem Generalleutnant waren 2 Generalmajors, einer von der Infanterie, einer von der Cavallerie, zur Disposition gestellt.⁵

Bis zum 28. Juli änderte sich in der angegebenen Aufstellung der Truppen nichts und auch dann trat nur insoweit ein Wechsel ein, daß befohlen ward, die Infanterie in allen Cantonnements aus den Städten ausrücken und Regimenten- oder Bataillonsweise campiren zu lassen, dafür aber die Reiterei in den von der Infanterie geräumten Städten unterzubringen. Es war diese Maßregel angeordnet worden, weil die Quartierträger auf dem platten Lande geklagt, sie brauchten die Böden und Scheunen nach beendeter Ernte selbst.

Neben diesen Maßregeln gingen im geheimen Kriegsrathscollegium die schon im Jahre 1740 begonnenen, auf die Verstärkung der Armee Bezug habenden Arbeiten unausgesetzt fort. Den Anfang machte man mit einer Vermehrung der Tartarischen oder Ulaner Hoffahnen. Dieselben hatten 1740 aus 12 Fahnen bestanden; am 1. Januar 1741 war eine dreizehnte, am 1. Mai 1741 endlich eine vierzehnte und fünfzehnte errichtet worden. Der Etat einer Fahne war: 1 Rittmeister, 1 Leutnant, 1 Fähnrich mit je 1 Gemeinen (Pocztowi), 1 Paucker, 34 Towarzyske's, 34 Gemeine (Pocztowi's).

⁵ Die Sächsische Generalität bestand zu jener Zeit überhaupt aus 1 General en chef von Baudissin. 8 Generals: v. Kiefewetter, v. Bose, v. Paul, Graf Salkowski, v. Zühlen, Graf Rutowski, Graf Castell, Chevalier de Saxe. 13 Generalleutnants: v. Braß (Gesandter im Haag), v. Bodt, Prinz Lubomirski, v. Ravenagk, v. Pflugk, v. Diemar, v. Birkholz, Fürst Lubomirski, v. Klingenberg, v. Renard, Prinz Holstein, v. Polenz, v. Jasmund. 20 Generalmajors: v. Niedesel, v. Marchen, v. Diesbach, v. Haugwitz, Prinz Gotha, v. Grosse, v. Goldacker, v. Grumbkow, Brandt v. Lindau, v. Arnim, v. Sybilski, v. Sjernbeck, v. la Serre, v. Unruh, v. Kochow, v. Weißbach, du Caila, v. Dürrfeld, v. Harthausen, v. Fürstenhof (General-Quartiermeister).